## **Sekundarschule Dietlikon**

## Einweihung der Solaranlage fürs «Hüeni»

Ein Jahr lang haben sich die Schülerinnen und Schüler der Sekundarschule Hüenerweid in Dietlikon mit den Themen Energie und Klima beschäftigt. Mitte Mai halfen die Jugendlichen bei der Montage einer Solaranlage an der Schule (der Kurier berichtete). Diese wurde jetzt feierlich eingeweiht.



Bei schönstem Wetter feierte die Sekundarschule Hüenerweid die Einweihung ihrer Solaranlage. (Fotos zvg)

Die Sekundarschule Dietlikon macht mit beim Projekt «Jede Zelle zählt – Solarenergie macht Schule!» (JZZ) des Klimaschutzvereins myblueplanet. Zum Abschluss des ersten Projektjahres fand am letzten Freitag die Einweihungsfeier der Solaranlage statt. «Das Hüeni hat einmal mehr bewiesen, dass wir Dinge bewegen können», sagte Schulleiter Reto Valsecchi in seiner Rede. «Gemeinsam konnten wir etwas so Grosses wie diese Solaranlage realisieren, die nun auf dem

Die Schülerinnen und Schüler, die beim Sponsorenlauf am meisten Geld fürs Klimakässeli gesammelt haben, wurden zum VIP-Apéro eingeladen.

Dach der Sporthalle einen Grossteil unseres Stroms produziert – ohne dass wir die Umwelt belasten.» Ein Solarfox, ein spezieller Bildschirm, der im Schulhaus montiert wurde, macht den Stromertrag und die CO<sub>2</sub>-Einsparung der Solaranlage sichtbar. So sehen die Schülerinnen und Schüler immer, wie viel Energie gerade auf dem Schulhausdach produziert wird.

## Tolles Engagement der Schüler

Thomas Fedrizzi von myblueplanet, von Reto Valsecchi als «der Mann, ohne den das alles nicht möglich gewesen wäre» bezeichnet, war begeistert vom Engagement der Dietliker und betonte: «JZZ ist ein Gemeinschaftsprojekt, das verschiedene Menschen vereint – Schule, Gemeinde und Bevölkerung. Nur gemeinsam können wir den Weg gehen in Richtung Nachhaltigkeit in Energie- und Klimafragen.» Zum erfolgreichen Abschluss des ersten Projektjahres übergab myblueplanet dem «Hüe-

ni» eine Auszeichnungstafel, die der Schule einen nachhaltigen Beitrag zur Energiewende attestiert. Das Projekt JZZ geht aber weiter. Die Dietliker Schüler schafften es. im vergangenen Jahr 400 symbolische Solarzellen zu verkaufen. Der Erlös fliesst ins sogenannte Klimakässeli und ermöglicht es, weiterhin Klima-, Energie- und Umweltthemen ins Schulprogramm zu integrieren. Die Jugendlichen haben am Baustellentag ihre Klimaversprechen abgegeben: Auf einem Plakat haben sie aufgeschrieben, was sie in Zukunft fürs Klima machen können. Myblueplanet wird sie in den nächsten vier Jahren dabei begleiten.

Mehr Informationen: jzz.ch/ dietlikon

Fabienne Pfister Kommunikationsverantwortliche «Jede Zelle zählt – Solarenergie macht Schule!»





Die Immobilienprofis für Anspruchsvolle!

## Ihr Kompetenzzentrum für Immobilien!

**Verkauf • Vermietung • Verwaltung** 

Bahnhofstrasse 13 • 8307 Effretikon • 044 341 01 01 • info@mmp-immobilien.ch • mmp-immobilien.ch